

# Brandbergerblatt



## Herzlichen Glückwunsch



Lorena Hauser hat die Prüfung für medizinische Assistenzberufe – „Ordinationsassistentin“ mit gutem Erfolg bestanden. Wir wünschen viel Erfolg und alles Gute für deine Zukunft.

## LESENACHT in der Volksschule-verbunden mit DANK!

Die Lehrerinnen ließen sich von besonders disziplinierten Volksschüler/innen zu einer Lesenacht überreden. :-)) Die Planung und Durchführung war mithilfe von Eltern und Kindern ein voller Erfolg. Ein herzliches **DANKE** gilt dem Steinschafzuchtverein Brandberg, die alle Pizzen spendiert haben, auch an die Mamas Barbara Kofler und Isabella Oberdacher für das Lieferservice. **DANKESCHÖN** auch an Janine Oblasser für Brot etc., Angelika Geisler und Katharina Stock für das Helfen beim Frühstück. **DANKE** allen Beteiligten/Eltern für die unkomplizierte Zusammenarbeit und Unterstützung! Müde, aber glücklich, zufrieden und stolz entließen wir die Kinder am Freitag ins wohlverdiente Wochenende. :-)) Schulleitung Nicola Schösser und Klassenlehrerin Anna Kröll mit den "Leseratten" :-))



## CD-Präsentation „Der harte Kern“

Der „Harte Kern“ ist seinerzeit aus der Musikkapelle Angerberg-Mariastein heraus entstanden. Von Anfang an widmete man sich den Kompositionen von Gottlieb Weißbacher, der mit seinen „Fidelen Inntaler'n“ die Tiroler Blasmusik-Landschaft sehr prägte.

Heute gilt der harte Kern unter Volksmusikliebhabern zur den beliebtesten und bekanntesten Vertretern dieser Musikrichtung. Zum 30-jährigen Jubiläum ist nun diese Jubiläums-CD aufgenommen worden, die Präsentation findet bei uns in Brandberg statt. Es wird empfohlen, sich beim Wirt einen Platz zu reservieren.

Einladung zur

CD - PRÄSENTATION



am Freitag, 24. März, im Gasthof Thanner  
Beginn: 20:00 Uhr  
(Eintritt: freiwillige Spenden)

Auf euer Kommen freuen sich die Musikanten und die Wirtsleute

## Juxskirennen BMK Brandberg

Am 4. März fand am Ahorn das Bezirksjuxskirennen des Blasmusikverbandes Zillertal statt. Als Skihochburg bekannt, ließ sich die BMK Brandberg dieses Rennen natürlich nicht entgehen. Und so kam es auch, dass wir unseren Nachbarskapellen ordentlich das Fürchten lernten. Kogler Markus sorgte mit seinem dritten Platz in seiner Klasse für ordentlich Aufsehen ebenso wie Luca Tasser der trotz eines Fehlers an der Schlüsselstelle den dritten Platz erobern konnte.

Abgerundet wurde das großartige Mannschaftsergebnis mit dem ersten Platz durch Stock Manuel der einige Kapazunder hinter sich ließ.

Leider unter ihrem Wert geschlagen geben mussten sich Rahm Christina und Steger Alexander die aber durch eine taktische Meisterleistung dafür sorgten, dass sich unsere Mannschaft zur Überraschung aller, auch den Gesamtsieg in der Mannschaftswertung schnappte.

Ein Dank gilt der BMK Mayrhofen für die gute Organisation sowie dem TVB Mayrhofen für den tollen 1. Preis (Freifahrt mit der Sonnenaufgangsgondel für 75 Personen) den wir im Sommer wohl mit einigen Freunden einlösen werden.

